

Le 31 juillet 2019,

Madame, monsieur,

Habitant Deùlémont depuis 20 ans, j'ai pu constater à quel point notre environnement a pu être mis en valeur au fil des années, puis dévasté en partie par l'entreprise Clarebout, au mépris total des riverains

Je ne vais pas revenir en détail sur la longue liste des nuisances que cette entreprise fait subir aux riverains depuis qu'elle s'est installée sur un site non approprié: odeurs pestilentielles, impact visuel, bruit continu, pollutions... ces points sont très bien développés par d'autres.

Aujourd'hui, il y a une vraie prise de conscience de l'impact négatif que l'homme fait subir à notre planète.

La société **Clarebout** est à contre courant de cette absolue nécessité de mettre fin au bétonnage des terres agricoles, à la consommation d'énergie excessive, à l'impact visuel bafoué, à l'utilisation de l'huile de palme etc... Il est urgent d'arrêter cette industrialisation anarchique.

**Je ne vous demande qu'une seule chose**, regardez cette photo et dites-moi si ce site mérite d'être bétonné et détruit irréversiblement.

**Je m'oppose donc clairement** à la construction d'un deuxième congélateur géant ainsi qu'à la plateforme multimodale.

Je vous remercie de votre attention, et je me permets de vous demander d'imprimer cette photo et de la joindre au dossier.

Par ailleurs pourriez-vous m'envoyer un accusé de réception en retour de ce mail.

Par avance merci,

Didier Becquart